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盛夏の候、保護者の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。つい先頃２年生に進級したと思っていたら、
もう間もなく夏休みを迎える時期となりました。夏休み前に「サマープラン」（夏休みのしおり）を配
付しますので、ぜひ、夏休みの過ごし方やルールをお子様と一緒に読んでいただき、実行できるように
見守ってください。
夏休みはリフレッシュしてほしいところですが、４１日もあると思うと気がゆるんでしまいがちです。

防止策として、４１日をおおよそ２週間ずつ区切って捉えていく方法があります。例えば、７月中と８
月のお盆前までとお盆過ぎから３１日までというぐあいです。生活面や学習面で自分で立てた目標を達
成できたかどうかを振り返り、成果と課題を考えて次に生かすことができます。心も体もリフレッシュ
して、新学期への準備が進められるよう、ご家庭でもお話いただけると幸いです。

７・８・９月の行事予定 ～選択総合がスタートします～

〈７月〉 １．時間 毎週木曜日３校時
７日（木）学校公開 選択総合開始 ７／７（木）～１２／１（木）

１５日（金）総体地区予選 ２．コース（講座）
（授業・給食カット）

１６日（土）総体地区予選 ① 和太鼓
１７日（日）総体地区予選 ② レザークラフト
１８日（海）総体地区予選 ③ グラウンドゴルフ
２０日（水）第１学期終業式 ④ ヒップホップダンス
２２～３１ 県総合体育大会 ⑤ 漫画制作

⑥ フラワーボックス
〈８月〉

３日（木）全校登校日 壮行会 ３．①から⑤は地域の外部講師による指導です。
５日～ 関東大会 ⑥は美術科の山田不朽子先生が担当します。
５～７日 広島平和記念式典派遣
８・１２ ＪＲＣリーダー研修 ４．輝光祭での舞台発表や作品展示等を予定し

１３～１６ 学校閉庁 ています。自分で選択した内容ですので、
１７日～ 全国大会 積極的に取り組んでもらいたいです。
３０日（火）新人地区予選（水泳）

〈９月〉
１日（木）第２学期始業式 「性に関する指導」講演を聞きました
２日（金）実力テスト 常任委員会

２２～２３ ２年生宿泊学習 講演『命の大切さ・自分を大切に』
２６日（月）２年生振替休日 講師 獨協医科大学病院
２９～３０ 中間テスト 助産師 橋本 絢子 先生

～講話を聞いて～
・命の大切さがよく分かりました。親が命がけ
で産んでくれたことを知り、もっと自分と周り
の人たちを大切にしようと思いました。

・性については、自分のことだけ分かっていれ
♪二中音楽会の実行委員を紹介します ばいいのかなと思っていましたが、相手のこと
10/5(水)エニスホール も考えなければいけないことが分かり、異性に

対しての考え方が変わりました。
２―１

・出産の大変さを知り、自分のこの命を大切に
２―２ しようと思いました。親に感謝し、一つでもい

いから、自慢できるところなどを見つけ、日々
２―３ を大切に生活していきます。



職場体験学習振り返りから

①社会人としてのマナーを意識して職場体験（講話・活動）に臨むことができましたか？
とても良くできた→７６％ 少しできた→２１％ あまりできなかった・できなかった→３％

②受け身でなく前向きに講話を聞き（活動し））質問などをすることができましたか？
とても良くできた→５７％ 少しできた→３３％ あまりできなかった・できなかった→１０％

③地域の職業人から直接話を聞いたり質問したりして、学んだことは・・・

消防署
・消防士になるためには、国家試験に合格しなければならないと言うことを初めて知りました。消防
士は命をかけて消火したり救助したりしているのだが、助けられなかった人や身体の一部を失った人
たちの悲惨な光景を何度も目にしなければいけない大変な仕事だと感じました。

・『消防士』は過酷で命の危険がある仕事だが、他人に感謝される仕事だということが分かり、格好
いいと思いました。

法得幼稚園
・５歳児になるという活動をしました。初めはケイドロで持久力を高めたり、次はドッヂボールで腕
の力をつけたり、最後はバルーンで協力したりと、遊びの中からたくさんのことを学んでいることが
分かりました。

・子どもと接するときは、自分も楽しくやることが大切だと知ったので、これから自分も小さい子ど
もと遊ぶときは楽しんで接していきたいと思いました。

ユニクロ古河店
・ユニクロの方の服のたたみ方がすばやくて、見なくてもできるのがすごいなと思いました。店舗が
たくさんあり、海外のユニクロにも行ってみたいです。SDG ｓにも貢献していてとてもすごいと思
いました。

・「届けよう 服のチカラ」プロジェクトがすごいなと思いました。着なくなった服を回収して難民
の方達へ寄付するのは服を寄付する方も受け取る方もうれしい気持ちになると思いました。さらに着
なくなった服をリサイクルして車の防音材に使ったり、服を服にリサイクルしたり、１枚の服をなる
べく捨てずに何回も使うのは、とてもエコだと思いました。

栃木トヨペット
・水素を使って走る車と、ガソリンで走る車の両方を見たり乗ったりできたことが貴重な体験でした。
整備で使う工具を触らせてもらったとき、こんな重い物を毎日持ちながら車の整備をしているのは、
すごいなと感じました。

・水素で走る車は酸素と水素が混ざるときにできる電気で走ることが分かりました。エンジンの代わ
りに付いている物や酸素を取り込む装置などを知り、理解が深まりました。

小山テレビ
・民放がニュースやアニメ、バラエティなど全国向けに放送しているのに対し、小山テレビは地元の
ことに特化していて、イベントなどの様子を地元に向けて放送しているということを知り、小山テレ
ビにしかない良さがありなくてはならないものだと感じました。

・２時間分の編集には６時間かかると聞き、学校の授業１日分ではないかと驚きました。また、４０
万～５０万もするカメラに触らせてもらい、壊れないかと心配しました。皆がカメラに向かって楽し
そうに踊っていて、とても面白かったです。

水森音楽教室
・１歳から８０歳までの生徒に教えていて、教えるときにその生徒に合わせた雰囲気で接したり、生
徒一人一人の得意なところや苦手なところを見つけて、その生徒に会った練習法をしていることが、
とてもすごいと思いました。

・幼児コースのレッスンでは、リズムを動物の鳴き声に例えて覚えやすくしたり等、すごい発想だな
と思いました。そして、音楽には人と人をつなげる力があるのだなと感じ、改めて音楽は素敵なもの
だと感動しました。




